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 – 2 – 60317-0-2 Amend. 2  CEI:2005 

 

AVANT-PROPOS 

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 55 de la CEI: Fils de bobinage. 

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants: 

FDIS Rapport de vote 

55/922/FDIS 55/936/RVD 

 
Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant 
abouti à l'approbation de cet amendement. 

Le comité a décidé que le contenu de cet amendement et de la publication de base ne sera 
pas modifié avant la date de maintenance indiquée sur le site web de la CEI sous 
"http://webstore.iec.ch" dans les données relatives à la publication recherchée. A cette date, 
la publication sera  

• reconduite, 
• supprimée, 
• remplacée par une édition révisée, ou 
• amendée. 

_____________ 
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INTRODUCTION 

Remplacer l’introduction existante par ce qui suit: 

La présente partie de la CEI 60317 constitue l'un des éléments d'une série traitant des fils 
isolés utilisés dans les enroulements des appareils électriques. Cette série est composée de 
trois groupes définissant 

1) les fils de bobinage et les méthodes d'essai (CEI 60851); 
2) les spécifications pour types particuliers de fils de bobinage (CEI 60317); 
3) le conditionnement des fils de bobinage (CEI 60264). 
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2 Références normatives 

Remplacer le texte introductif des références normatives par ce qui suit: 

Les documents de référence suivants sont indispensables pour l'application du présent 
document. Pour les références datées, seule l'édition citée s'applique. Pour les références 
non datées, la dernière édition du document de référence s'applique (y compris les éventuels 
amendements). 
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60317-0-2 Amend. 2  IEC:2005 – 3 –  

 

FOREWORD 

This amendment has been prepared by IEC technical committee 55: Winding wires. 

The text of this amendment is based on the following documents: 

FDIS Report on voting 

55/922/FDIS 55/936/RVD 

 
Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report 
on voting indicated in the above table.  

The committee has decided that the contents of this amendment and the base publication will 
remain unchanged until the maintenance result date indicated on the IEC web site under 
"http://webstore.iec.ch" in the data related to the specific publication. At this date, the 
publication will be  

• reconfirmed, 
• withdrawn, 
• replaced by a revised edition, or 
• amended. 

_____________ 
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INTRODUCTION 

Replace the existing introduction as follows: 

This part of IEC 60317 is one of a series that deals with insulated wires used for windings in 
electrical equipment. The series has three groups describing 

1) winding wires and test methods (IEC 60851); 
2) specifications for particular types of winding wires (IEC 60317); 
3) packaging of winding wires (IEC 60264). 
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2 Normative references 

Replace the introductory text of the normative references as follows: 

The following referenced documents are indispensable for the application of this document. 
For dated references, only the edition cited applies. For undated references, the latest edition 
of the referenced document (including any amendments) applies. 
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 – 4 – 60317-0-2 Amend. 2  CEI:2005 

 

Supprimer les dates de publication de toutes les références CEI et ISO citées. 

Remplacer la référence normative CEI 60851 par ce qui suit: 

CEI 60851(toutes les parties), Méthodes d’essai des fils de bobinage 
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Remplacer le titre de l’Article 3 par ce qui suit: 

3 Définitions, notes générales concernant les essais et aspects 

3.1 Définitions 

Ajouter la nouvelle définition suivante: 

vision normale 
vision 20/20, avec des lentilles correctrices, si nécessaire 
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Ajouter, après le paragraphe 3.2, le nouveau paragraphe suivant: 

3.3 Aspects 

Le film isolant doit être essentiellement lisse et continu, exempt de rayures, de bulles ou de 
tout autre matériel étranger lorsqu'il est examiné à l'oeil nu quand il est enroulé sur la bobine 
d’origine. 
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Tableau 3 – Rayons d’arrondi 

Remplacer, dans le Tableau 3, deuxième colonne, quatrième ligne, le chiffre ,55 par 3,55.  
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10 Thermoplasticité 

Remplacer le texte existant de cet article par ce qui suit: 

Essai à l’étude. 
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20 Résistance à l’huile de transformateur 

Remplacer le texte existant de cet article par ce qui suit: 

Pour les exigences, voir la feuille de spécifications concernée. 
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